

Fecha: 25-04-2021
Fuente: Clubmagazine
Título: **Autosanación Pránica: una fórmula certificada para tratar problemas físicos y emocionales por medio del autoconocimiento.**

Visitas: 223

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.clubmagazine.cl/autosanacion-pranica-una-formula-certificada-para-tratar-problemas-fisicos-y-emocionales-por-medio-del-autoconocimiento/>

Autosanación Pránica: una fórmula certificada para tratar problemas físicos y emocionales por medio del autoconocimiento. clubmagazine Abril 25,2021 Por medio de un entrenamiento de 8 horas, el Instituto Pranavida enseñará una serie de técnicas y principios que permitirán la recuperación a través de las propias energías. Para nadie es un misterio que la salud física y mental de la población se ha visto fuertemente afectada este último tiempo, producto de la pandemia.

Es por esto que el psicólogo y Director de Pranavida, Jorge Fuentes, realizará este 15 y 16 de mayo el curso “Autosanación Pránica”, el que permitirá abordar distintas dolencias originadas de las diversas emociones que se han experimentado en estas épocas de confinamiento y cuidados sanitarios. La sanación pránica se basa en el uso del “prana”, o energía vital, para generar mejoras en el organismo sin la necesidad de tener contacto físico con otras personas.

Extrayendo la energía enferma o bloqueada en órganos enfermos o debilitados, lo que se conoce como anatomía energética, se acelera la autorecuperación natural del cuerpo y las emociones, incrementando el “prana”, fuerza vital o “ki”. De esta forma, es posible recuperar nuestro bienestar físico, emocional y espiritual de manera segura y no invasiva. Esta herramienta terapéutica es considerada como un apoyo a tratamientos médicos convencionales psicológicos y psiquiátricos, al igual que como una medicina complementaria energética. Hoy está presente en más de cien países, de todos los continentes, siendo también conocida como Pranic Healing, la que es aprendida cada año por miles de terapeutas en el mundo.

El psicólogo Jorge Fuentes, licenciatarario principal del Institute For Inner Studies, lleva más de 18 años expandiendo la técnica en nuestro país, difundiendo sus enseñanzas y formando profesores a través de diplomados, en alianza con el hospital IST y el patrocinio de la Escuela de Medicina de la Usach. Sus cursos han logrado más de 10 mil graduados en distintos niveles de formación, con más de 25 mil casos clínicos documentados por esta disciplina.

Sin embargo, y producto de la pandemia, este año se pretende innovar y poner a disposición esta técnica milenaria con un curso acotado, práctico y de monto accesible, con el objetivo de aportar al bienestar físico, mental y emocional de las personas.

“Sabemos que han sido tiempos difíciles para todos, por lo que el objetivo de este curso es que las personas puedan conocer la técnica de Master Choa Kok Sui, fundador de esta disciplina, y aprender a cómo acelerar los procesos de auto recuperación propio del organismo a través del desbloqueo puntos energéticos, o chakras”, detalla el profesional.

El curso, a realizarse de manera online, está dirigido a todas las personas que sientan alguna molestia física o que tengan la necesidad de obtener herramientas para seguir enfrentando la pandemia, sin que su salud mental se vea dañada. Con esto, se busca que los asistentes adquieran conocimientos y una primera mejora de manera inmediata. Su duración es de dos jornadas de cuatro horas, entre el 15 y el 16 de mayo, con un valor de \$65.000 mil pesos. Los interesados en ser parte de este curso deben inscribirse en info@pranavida.cl o visitar www.pranavida.cl para tener más información y acceso a sus contenidos.

